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Auszug aus dem Protokoll  

der Gemeindevertretungssitzung am Montag, 7.4.2008  
 

 
1 . Das Protokoll der Sitzung vom  31.3.2008 wird ohne Einwand einstimmig genehmigt. 
 
2.  Gemeinde- und Wirtschaftsentwicklungskonzept (Beschluss) 
Der Vorsitzende des Steuerungsausschusses, GV Mag. Thomas Nöckl gibt einen kurzen Rückblick über 
das seit dem Frühjahr 2007 laufende Gemeindeentwicklungsprojekt. Aus 14 Handlungsfeldern sind 
letztlich 8 im Konzept verblieben. Das Thema Land- und Forstwirtschaft ist nach der öffentlichen 
Vorstellung unter dem Arbeitstitel „Zukunft Sulzberg“ eingeflossen. Das spreche für einen sehr offenen 
Prozess. Es wurde gute Medienarbeit geleistet. 
 
Dr. Gerald Mathis vom ISK-Institut hat den Endbericht in 2 Teilen mit insgesamt 160 Seiten 
zusammengefasst und stellt das aus den Workshops, Arbeitssitzungen und der öffentlichen Präsentation 
erarbeitete Ergebnis umfassend vor. 
 
Auf Grund von Anfragen werden Ergänzungen und Umformulierungen im Konzept eingefügt. 
Mehrere Wortmeldungen sprechen sich trotz der termingenauen Maßnahmenplanung für die klare 
Festlegung von Prioritäten aus, damit erarbeitete Ziele nicht an der Finanzierung scheitern. GV Manfred 
Rogginer sieht das Handlungsfeld Kultur zu wenig ausformuliert, speziell im Bezug auf die  
Kooperation zwischen den Kulturveranstaltern in Sulzberg und Thal.  
 
Auf Antrag des Bürgermeisters wird das vorgestellte und der Gemeindevertretung in Schriftform 
ausgehändigte Gemeinde- und Wirtschaftsentwicklungskonzept als Leitrahmen und Arbeitsprogramm 
mit einstimmigem Beschluss angenommen. 
 
Berichte und Allfälliges: 
• Terminankündigung: 9.Mai 2008 öffentliche Präsentation des Endergebnisses des 

Gemeindeentwicklungsprozesses im Laurenzisaal mit vorausgehender Pressekonferenz. 
• GV Brigitte Bregenzer ersucht, die Straße Eyenbach in Stand zu setzen. 
• EM Kaspar Kohler als Obmann der Biobauern Sulzberg berichtet über die jüngsten betrieblichen 

Veränderungen. Seit 1.4. liefert die Genossenschaft Biobauern Sulzberg wieder an die 
Stammsennerei Sulzberg. Darin sieht Kohler eine Stärkung des Sennereistandortes Sulzberg. Leider 
können nicht alle bisherigen Arbeitsplätze erhalten werden. 

 
 
Ende der Sitzung: 22:40 Uhr 
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